

入舟 コミ協だより

第23号
発行: '19.3.10
発行所: 入舟地区
コミュニティ協議会
責任者: 田村 幸夫
TEL 223-3532



「防災訓練および第14回研修会」 自主防災会 会長 玉木 幸一

(1) 防災訓練; 平成30年度の防災訓練を10月14日
(日)の8:30災害発生を仮定して、開始しました。

主なる内容は

- 1津波避難訓練
- 2.情報収集、伝達訓練
- 3.応急手当(心肺蘇生)訓練 ……です。

日曜日でしたが多くの参加(750名)がありました。
とくに、3.の応急手当(心肺蘇生)訓練は、全員参加
の自動体外式除細動器(AED)使用の訓練を実施しま
した。初めてAEDに触れた人もいたと思います。

大相撲巡業で挨拶中に倒れた市長を土俵上で応急處
置を始めた女性達の対応に注目が集まり、応急救命
措置の重要性が注目されています。いつあなたの近く
で発生するかもしれません。

その時の為に

- 1.両手を重ねて
- 2.胸の真ん中を、胸骨の下半分
- 3.成人は少なくとも5cmの深さで、1分間に100~120回

(2)研修会; 第14回地区防災研修会を開催しました。

目的とするところは:

- 1.会員の防災意識・知識の普及啓発、
- 2.地元中学生等の参加により、次世代の地域防災の
担い手育成 ……です。

日時 平成31年3月10日(日)15:00~16:30

参加者; 自主防災会約80名(その他中学生20名)

講演; 「糸魚川市大規模火災を教訓とした防災対策」

講師; 中央消防署附船出張所所長 飯原 寛氏

大規模火災時の広域相互支援の実情や避難所運営
での中学生ボランティアの活躍など…大変有意義
な話でした。また、家庭の火災報知器が火災予防
において優れることが強調されました。

当地区で火災の発生が無いことを望みます。



第6回入舟コミ協 敬老会

福祉文教部会 古寺昭治

(1)ふれあいウォーキング;ウォーキングを通じて地域の方々の親睦と交流を深めて頂きたく、併せて健康維持のお役に立てばとの思いの企画です。初回実施はH19年で年1回でH30年まで12回を数えています。今回はH30.9.30の実施です。

その道程は「みなとぴあ」→「八千代橋」→やすらぎ堤右岸→「柳都大橋」→やすらぎ堤左岸→「みなとぴあ」で行程4.2km(60分)のコースでした。参加者は154名。お陰さまで年々漸増傾向にある状況です。



(2)しままちお互いさまランチ;高齢者を支えながら地域の活性化につなげるためのワンコイン(500円)での演芸付きの食事会です。H24年区役所のモデル事業として初回を開催し、以来奇数月毎に実施し、H31年までに40回を重ねました。

第40回はH31.1.20新潟柳都中学校で催され、演目は①夫婦漫才②脳トレ体操③藤十郎フレンズによる抜刀術…いずれも好評で、温かい拍手を頂戴した所です。その後、毎回高評価を頂いている調理ボランティア(20名)による手作りのオリジナルな食事会です。

参加者の平均年齢は約80歳、女性が7割で 今回は冬期ということもあり参加者は75名でした。

スタッフ一同、多数の方々の参加をお待ちしています。



だまされないで！特殊詐欺防止声掛け強化中

新潟中央警察署 特殊詐欺防止推進委員
入舟地区防犯協会 副会長 阿部 幹雄

詐欺被害が止まらない！ 入舟地区にも毎日のように不審電話が掛かってきています。電話でお金の話は詐欺だと思って下さい。いつ何時電話が掛かってくるか分かりません。突然警察官や役所の職員を騙り、言葉巧みにお金を要求して来る卑劣な犯罪者です。お金をだまし取られて、途方に暮れている高齢者が本当にお気の毒です。

「振り込む前に誰かに相談」



入舟地区防犯協会としては、何としても被害に遭う方を出したくないとの強い気持ちで、年金支給日に、郵便局3局（横七番町・本町・船場町）で「詐欺にご注意下さい」と、お声掛けをしています。



詐欺防止活動に参加した会員

不審電話と思ったら110番通報

指定した口座に振り込む、宅配便での送金、自宅まで現金を受け取りにくる等の方法で現金をだまし取る手口を「振り込め詐欺」と「オレオレ詐欺」と言います。これらの詐欺に大切なお金を取りないように、ご注意お願いします。



お声掛けの様子

日和山小学校子どもたちの様子

地域教育コーディネーター 小島良子

日和山小学校も4年目になり、落ち着いた学校生活を送っています。今回は、6年生の総合学習を紹介します。3、4年生の時は地域の宝物を探し、5年生では超高齢化地域である現状を学んできました。

そして最高学年となり、私たちの住む「下町」をたくさんの人々に知ってもらう活動として、自慢できる地域の宝物をホームページを利用し発信していくことにしました。伝えるプロの「新潟シティガイド」さんたちから伝え方を学び、子どもたちの目線で地域の面白い場所やお店を紹介しています。



新潟柳都中学校統合5年目を終えて

地域教育コーディネーター 山田正子

新潟柳都中学校は、「自立」「創造」「貢献」を重点目標として掲げ、開校以来、総合学習を中心に地域貢献活動に力を入れてきました。今年度は、「早川堀プロジェクト」として、休日にもかかわらず保護者・地域の皆様・外国人留学生など総勢350名を超える人が集まり、まち歩きガイド・早川堀清掃など行いました。

これほど大きなイベントを開催することができたのは、地域の皆様や各種団体の皆様のおかげです。また、急なお願いにもかかわらず、各種ボランティア



ぜひ、日和山小学校のホームページを見てください。5年生は「共に生きる」活動で、地域の方々を学校に招き、語り合う時間をとり、皆さんと子どもたちに望んでいることを知りました。その思いに応えるため、本町市場や茶の間に子どもたちが元気な姿を見せ、声をかける活動につながりました。どんな6年生になるのか、どんな活動につながるのか、今から楽しみです。



活動に、いつも快く応じていただき感謝しています。

これからも、地域と学校つなぐパイプ役として頑張っていきます。どうぞ変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。





入舟地区コミュニティ協議会 新年会

コミ協の活動状況

総務部会 高山ゆり子

- ① 9.15(土) 安全パトロール(参加59名)
- ② 9.16(日) 第38回しもまちお互いさまランチ
・第6回敬老会 (参加132名)
- ③ 9.30(日) ふれあいウォーキング(参加154名)
- ④ 10.8(月) 新潟シティーマラソン
- ⑤ 10.14(日) 自主防災会避難訓練 (参加750名)

⑥ 11.18(日) 第39回しもまちお互いさまランチ

(参加69名)

⑦ 12.15(土) 安全パトロール

(参加44名)

⑧ 1.20(日) 第40回お互いさまランチ(参加75名)

⑨ 1.25(金) 入舟コミ協新年会 (参加50名)

⑩ 2.24(日) 日赤入舟分団 救命講習会(参加32名)

⑪ 3.10(日) 自主防災会研修会 (参加100名)

⑫ 3.17(日) 第41回お互いさまランチ(参加 名)

⑬ 3.23(土) 安全パトロール(参加 名)

小学校跡地の改築工事

コミ協会長 田村幸夫

旧入舟小学校の跡地への北部コミュニティセンターの移転に伴い、昨年の10月中旬から写真のように改築工事が始まりました。地元の安らぎの拠点として待ち望んでおります。

同じ敷地内には、グリーン地帯や消防署・交番・入舟連絡所も新設され、新しい複合施設としてオープンします。夏ごろには移転できると思います。



編集後記

事務室を現コミセンの物置の一隅に移して2年が経過。コピー機を使用したり、書類を整理するのが精一杯であった。コミセンの移設に伴い、新居を新コミセンの一隅に開設できることになった。

旧小学校の教室一つ分相当なので、事務処理と共に、小会議も開ける面積である。コミ協設立して12年にして初めて

長年の夢が叶うことになった。これからは、地に足のついた活動が可能となる。コミ協活動にとどまらず、広く地域の活動拠点としての活用、例えば自治会の拠点? とするなど知恵を出し合い有効に活用していきたい。

編集委員； 鈴木喬、高橋誠一、田村幸夫、高山ゆり子
古寺昭治、小島良子、阿部幹雄、風間幸一、宮尾益史